



# Quillota: Rock en Río Aconcagua cumplió y dejó más limpio el entorno natural

**Los desechos fueron separados correctamente en diferentes contenedores, mientras se presentaban los músicos invitados**

Con mucha emoción, la ciudadanía disfrutó de una nueva versión del festival Rock en Río Aconcagua. El evento es organizado por el Centro de Promoción de Salud y Cultura, dependiente del departamento municipal de Salud.

El encuentro se llevó a cabo en la tarde del sábado 28 de septiembre, con entrada liberada y donde se respetó el lema "Basura Cero" que tenía esta versión del Festival.

Los asistentes mantuvieron el buen estado que tenía el espacio a un costado del puente Boco. El lugar había sido preparado en varias jornadas de limpieza, donde participó un centenar de estudiantes de colegios de Quillota.

Al respecto, Adolfo Toledo, profesional de la Unidad de Medio Ambiente de la Municipalidad, comentó: "Se planificó a principios de años con la idea de articular distintos establecimientos educacionales, comunidad y organizaciones socioambientales para limpiar y preparar este escenario natural en el río Aconcagua. Vinculamos distintos colegios de la Red Q, colegios particulares, y en las cinco jornadas han participado entre 100 a 120 estudiantes".

## VALORAR Y CUIDAR EL BORDE DEL RÍO ACONCAGUA

Los esfuerzos de los escolares no fueron en vano, porque el público no dejó desechos nuevos en el borde del río Aconcagua y los separó en los contenedores que se dispusieron. En años anteriores, las personas se mostraron comprometidas con este cuidado y en esta oportunidad, no decepcionaron. Cabe recordar que el terreno ocupado para Rock en Río Aconcagua es parte del Humedal Urbano Mayaca, que fue declarado por ley como un sitio que debe preservarse y cuidarse.

Junto con disfrutar de la naturaleza, artistas como Los Peores de Chile, Inquietos de la Chingada, Flores, Zero Tolerance y Dialecto Animal mostraron sus talentos en el escenario.

Finalmente, se rescata que para la edición número 13 de Rock en Río Aconcagua, se destinó parte del Fondo de Acción Climática Juvenil, que aportó la organización Bloomberg Philanthropies.

